
 15 décembre 2024 - 3ème Avent C 
 

                                                           3ème semaine 

S’ouvrir à la joie 
  

« Le Seigneur est proche. 
Ne soyez inquiets de rien » 

(Ph 4, 4-7) 
 
 
 

 

 

STANCE 

Un messager a couru devant,  

pour annoncer aux pauvres :  

Soyez dans la joie, le désert va 

fleurir,  

les captifs de Sion bientôt vont 

revenir, 

 

REFRAIN 

Soyez dans la joie, le Seigneur vient,  

Alléluia, le Royaume est tout proche 

! 

 

 

1. Il y eut un homme, envoyé de Dieu ; son nom était Jean. 

Il est venu comme témoin de la lumière. 

 

2. Jean était la voix qui crie dans le désert : 

«Préparez le chemin du Seigneur !» 

 

3. A ceux qu’il baptisait dans l’eau du Jourdain, Jean disait : 

«Il vient, celui qui vous baptisera dans l’Esprit Saint ! » 

 
Lien du chant : https://www.youtube.com/watch?v=KBa7PbPrgY4 
 
 

Bonne Nouvelle de Jésus selon saint Luc (Lc 3, 10-18) 
En ce temps-là, les foules qui venaient se faire baptiser par Jean lui demandaient : « Que 
devons-nous faire ? » Jean leur répondait : « Celui qui a deux vêtements, qu’il partage avec 
celui qui n’en a pas ; et celui qui a de quoi manger, qu’il fasse de même ! »  Des publicains 
(c’est-à-dire des collecteurs d’impôts) vinrent aussi pour être baptisés ; ils lui dirent : « 
Maître, que devons-nous faire ? » Il leur répondit : « N’exigez rien de plus que ce qui vous 
est fixé. » Des soldats lui demandèrent à leur tour : « Et nous, que devons-nous faire ? » Il 

https://www.youtube.com/watch?v=KBa7PbPrgY4


leur répondit : « Ne faites violence à 
personne, n’accusez personne à tort ; 
et contentez-vous de votre 
solde. »  Or le peuple était en attente, 
et tous se demandaient en eux-
mêmes si Jean n’était pas le 
Christ. Jean s’adressa alors à tous : 
« Moi, je vous baptise avec de l’eau ; 
mais il vient, celui qui est plus fort 
que moi. Je ne suis pas digne de 
dénouer la courroie de ses sandales. 
Lui vous baptisera dans l’Esprit 
Saint et le feu. Il tient à la main la 
pelle à vanner pour nettoyer son aire 
à battre le blé, et il amassera le grain 
dans son grenier ; quant à la paille, il 
la brûlera au feu qui ne s’éteint 

pas. » Par beaucoup d’autres exhortations encore, il annonçait au peuple la Bonne 
Nouvelle. 

 

En écho à la Parole … 

Nous sommes aujourd’hui le troisième dimanche de l’Avent, le dimanche du 

« Gaudete », le dimanche de la joie. 

Et l’Evangile, avec Jean Baptiste, nous donne trois balises pour être rempli de la 

joie de Dieu. 

  

La semaine passée déjà, Jean le baptiste invitait les gens à préparer la route au 

Seigneur, il invitait à l’ouverture sur un nouvel avenir et il nous redit la même 

chose ce matin. 

Oui, c’est vrai, vous êtes envahis par les Romains, les collecteurs d’impôts vous 

exploitent, la vie n’est pas facile, mais attention, quelque chose de neuf pointe le 

bout de son nez, le Messie tant attendu arrive, il est au milieu de vous, et il vient 

pour inaugurer le règne de Dieu, un règne de justice et de paix, un règne de 

tendresse et d’amour. 

Et cela ne concerne pas seulement ceux qui ont rencontré le Baptiste il y a deux 

mille ans, cela nous concerne, nous aussi « Regarde autour de toi et ne te lamente 

pas sur tout ce qui ne va pas. Bien sûr il y a la paille, c’est-à-dire tout un ramassis 

de déchets, tout ce qui détruit l’homme, mais il y a aussi le grain, le bon grain 

savoureux, tout ce qui fait grandir l’homme, tout ce qui le met debout, tout ce qui 

contribue à sa joie. » 

Et il vient le jour où il n’y aura plus que le bon grain ; de la paille, il n’y en aura plus. 

Attends donc et veille le retour du Seigneur. 



  

Mais s’il te plait ne m’attend pas en te tournant les pouces ! 

« Que devons-nous faire ? » demandait la foule au prophète. Et Jean de 

répondre : « Partage ce que tu as à manger, partage tes vêtements, et si tu as un 

poste d’autorité, n’en profite pas pour écraser les autres, mais acquitte-toi de 

ton travail avec justice. Ne joue pas le jeu des privilèges. 

Et tout ça, n’a rien d’exceptionnel, c’est très concret, c’est tellement humain, et 

c’est là que commence le rêve même de Dieu pour les hommes. Mais nous savons 

aussi que c’est parfois difficile… 

Qu’est-ce que j’ai à partager, quels sont les privilèges que j’exerce sur les autres, 

en famille, au boulot ? 

  

Et c’est là que nous touchons à nos vraies fragilités, à ce qu’il y a de plus ténébreux 

en nous, à ce qui nous fait mal parfois. Et c’est là que nous découvrons que nous 

n’y arriverons pas tout seul, que nous avons besoin que quelqu’un nous sauve, c’est 

là que nous découvrons qu’il nous faut un sauveur pour changer ce qui est blessé 

en nous. 

Et c’est pour ça que notre attente, en ce temps de l’Avent, est une attente 

joyeuse, parce que celui qui nous sauve vient, parce que celui qui vient nous plonger 

dans l’Esprit Saint, dans l’Esprit d’amour de Dieu vient demeurer chez nous, parce 

que celui qui peut changer nos cœurs frappe à notre porte et s’invite à notre 

table. 

Oui, c’est la joie parce que le Fils de Dieu vient nous ouvrir la route vers le 

Royaume du Père. 

  

« Que devons-nous faire, prophète ? ». Mets-toi en attente de celui qui vient ; 

ouvre ton cœur aux hommes en vivant la justice et le partage ; ouvre ton cœur à 

Dieu pour qu’il te transforme et te façonne un cœur à sa mesure. 

Et tout cela, essaye de le vivre dans la joie parce que c’est une bonne nouvelle que 

je t’apporte. 

 
 
 
 

Nous nous sommes retrouvés en ces trois échos  
de nos propres sentiments humains, et le Baptiste nous a répondu. 

                                      - Comme repère de ta vie en société, choisis le partage ! 
                                      - Comme intérêt, cherche la justice ! 
                                      - Pour combat, prends la paix ! 
 
 
 



 
 
Prière partagée 
1.Avec ceux qui, de par le monde, sont écrasés par la douleur ou la tristesse, afin qu’ils puisent 
dans la Bonne Nouvelle force et courage pour reprendre souffle, prions le Seigneur.  
2.Avec ceux qui sont persécutés, ceux qui souffrent pour la justice, ceux qui attendent de l’Eglise 
et de nous paroles et actes de réconfort, afin qu’ils ne soient pas déçus, prions le Seigneur.  
3.Avec ceux qui vivent dans l’insécurité, la peur, la guerre, l’insurrection, qu’ils sentent dans leur 
malheur la solidarité active de leurs frères, prions le Seigneur.  
4.Seigneur nous te prions pour nous tous qui pouvons nous réfugier dans la prière pour nous donner 
bonne conscience. Montre-nous, en prenant notre chemin, comment changer nos coeurs. 
5.Seigneur nous te prions pour nous tous qui désespérons d’un monde meilleur où régneront la justice 
et l’amour. Montre-nous, en prenant notre chemin, comment faire advenir ce nouveau monde. 
5.Seigneur nous te prions pour nous tous, persuadés que nous sommes, de faire l’essentiel en 
donnant un peu de notre temps et un peu de notre argent. Montre-nous, en prenant notre chemin, 
comment s’engager jusqu’au don total. 
6.Seigneur nous te prions pour nous tous qui passons une bonne partie de notre existence à gémir 
sur notre propre sort. Montre-nous, en prenant notre chemin, comment aller vers les autres en 
commençant par les plus déshérités. 
 
 
 
 

              "Que devons-nous faire?" Rien de plus que de vivre avec 

justice, avec justesse. Inutile de chercher à faire des 

choses extraordinaires. En cherchant à vivre "juste" 

comme on chante "juste", tout mon être se rend prêt à 

t'accueillir, Seigneur. Comme un instrument qui se 

laisse accorder avant de jouer la partition de sa vie. 

Comme une voix qui travaille sa justesse pour 

entonner son plus beau chant d'amour. Tout comme la 

justesse, la justice et l'amour se travaillent et nous 

laissent humbles devant notre maladresse. Le chemin 

est bien long jusqu'à ton amour, Seigneur. Mais tu le 

rends possible, ce chemin. Tu le veux à portée de tout 

chercheur de justesse. 

  



 
 
 

Dieu à nos portes 
Il va venir, il vient, il est là ! 

Quand on attend quelqu'un, c'est fou  
ce que l'attente peut transformer un être. 
À croire que parfois, elle le transfigure. 

C'est vrai que quelqu'un qui vient, quelqu'un dont on désire la 
venue, 

quand il vient, les choses et les gens sont différents. 
Mais il arrive que, parfois, quand l'autre vient, 

c'est la surprise, tout est transformé. 
La vie change. Rien n'est plus comme avant. 

L'étranger est à notre table, il devient fils, elle devient fille, 
beau-père, belle-mère, beau-frère, belle-sœur, ... 

L'étranger devient frère, l'étrangère devient sœur. 
Tout est possible alors, quelle que soit la couleur de sa peau, 

celle de ses choix politiques ou de ses opinions. 
Quand on accueille ainsi celui qui doit venir, 

quand on se laisse surprendre par celui qui vient, sûr, 
Dieu est là, il est à notre porte, il se cache derrière le visage de 

l'autre. 
Le voici ... Il vient ... 

Robert Riber 
 
 
 

 

 



Le coin des familles 

Le Seigneur vient (bis) Préparez-lui le chemin (bis) 

1. Abaissez les collines et comblez les ravins 

Déplacez les rochers qui ferment vos chemins. 

2. Toi qui as deux manteaux, toi qui es fortuné 

Voici venu le temps d’apprendre à partager. 

3. Vous qui avez des armes, soldats et policiers, voici 

venu le temps de rétablir la paix. 

4. Toi qui as le savoir, toi qui es diplômé, c’est pour 

servir les autres et non les dominer. 

5. Spécialistes orgueilleux, vedettes à succès, vous êtes un arbre mort qui va être coupé. 

6. Quittez votre péché, il faut vous convertir, il faut changer vos coeurs: le Seigneur va 

venir. 

Lien du chant : https://www.youtube.com/watch?v=J5h0tx3W3Mw 

 

Lien d’un jeu sur Jean-Baptiste : 
 https://www.bibli-mots.org/images/maisonlechemin/bibli_mots/PDF/annee_C/bibli_03C2.pdf 
 
 

Mots croisés 
 

 

 

Horizontalement, trouve ces mots de l’évangile d’aujourd’hui : 
1. Le souffle qui nous fait bien vivants, la 3e personne dont tu dis le nom quand tu fais le signe 
de la croix.  
2. La question qui est posée 3 fois dans l’évangile d’aujourd’hui. 
3. Un grand ensemble de personnes qui ne se connaissent pas, qui n’ont pas grand-chose en 
commun. 
4. Un mot qui veut dire plonger. Les chrétiens le sont dans la mort et la résurrection du Christ. 
5. Quand elle est bonne, cela se dit « évangile » en grec. 
6. Ce qu’on fait à quelqu’un d’autre quand on veut savoir ou avoir quelque chose. Ici les gens le 
font à Jean puis à eux-mêmes.   
 
Verticalement, découvre un grand ensemble de personnes qui ont une histoire commune, qui 
sont appelées à vivre ensemble.  
 
[ esprit saint, que faire, foule, baptiser, nouvelle, demander / peuple ] 
 

1                

2                

3                

4                

5                

6                

https://www.youtube.com/watch?v=J5h0tx3W3Mw
https://www.bibli-mots.org/images/maisonlechemin/bibli_mots/PDF/annee_C/bibli_03C2.pdf


BARRE CE QUI EST FAUX: Evangile de Saint Luc 3, 7-20 

 

*Jean accueille avec douceur les foules qui viennent à lui. 
*Jean sermonne les foules: il veut les réveiller. 
*Jean responsabilise ceux qui viennent à lui: ce sont les fruits qu'ils porteront qui sont 
importants. 
 
*Jésus baptise les foules dans le désert. 
*Les disciples de Jésus se mettent à baptiser les foules. 
*Jean, fils de Zacharie, baptise les foules. 
 
Les foules qui viennent se faire baptiser demandent: 
*Devons-nous rester au désert? 
*Devons-nous offrir une offrande au Temple? 
*Que devons-nous faire? 
*Est-ce qu'on peut tous se faire baptiser? 
 
Du point de vue des vêtements, que répond Jean? 
*Donnez tous vos vêtements! 
*Celui qui a deux vêtements, qu'il partage! 
*Celui qui n'a pas de vêtements, qu'il prenne celui de son voisin. 
 
Que dit Jean aux collecteurs d'impôts? 
*Ne prenez rien aux pauvres! 
*Prenez ce qui est fixé et autant pour vous. 
*Ne prenez rien mais donnez de votre poche. 
*N’exigez rien de plus que ce qui vous est fixé. 
 
Que dit Jean aux soldats? 
*Contentez-vous de votre solde! 
*Faites votre métier même avec rudesse car c'est votre métier. 
*Libérez les prisonniers! 
*Changez de travail, il est trop violent! 
*Ne faites de violence à personne. 
 
La foule pense que Le Baptiste est le Messie. Que répond Jean? 
*Il vient celui qui est plus puissant que moi! 
*Oui! Je le suis! *Ce n'est pas moi! Il est déjà 
venu! 
*Le messie est parmi vous! 
 
Le Messie baptise: 
*Avec de l'eau. 
*Avec de l'huile.  
*En donnant le pardon.  
*Dans l'Esprit Saint.

 

 

     Préparez les chemins du Seigneur ! 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A L’ÉCOLE DU PARDON 
 
 Issu d’une famille non chrétienne, je n’ai pas été baptisé à ma naissance. 
Les seules fois où j’avais entendu parler de Dieu, c’était dans quelques cours 
de religion à l’école. Comme plusieurs autres enfants de parents divorcés, 
mon adolescence a été assez mouvementée. A seize ans, j’avais décroché de 
mes études. Je préférais passer mon temps en ville avec mes copains, et ne 
voyais pas en quoi j’étais concerné par un Dieu qui, de toute façon, ne 
semblait pas s’intéresser à moi. 
 De galères en galères, j’ai quand même terminé mes humanités. Je me 
suis alors inscrit à l’université. 
 C’est là que j’ai fait la connaissance d’un groupe de Chrétiens. Après les 
cours, ils se consacraient à des activités sociales pour enfants en difficultés. De 
contacts en contacts, des amitiés sont nées et j’ai cherché à comprendre 
pourquoi ils prenaient du temps pour les autres. Ils m’ont alors parlé de 
l’espérance qui les faisait vivre. 
 Même si je reconnaissais que l’amour du prochain et le pardon étaient 
de belles valeurs, c’était pour moi des mots sans résonance... 
 En milieu d’année, mal dans ma peau, j’ai fortement blessé une fille du 
groupe qui m’avait offert son amitié. Et alors que je m’attendais à subir des 
représailles, dans un effort qui a dû lui coûter énormément, elle est venue me 
donner son pardon et me dire qu’elle espérait que nous pourrions nous 
reparler sans rancune. Ce jour-là, j’ai compris que, pour elle, le pardon était 
plus qu’un mot, qu’elle vivait ce qu’elle disait et que pour arriver à le vivre, 
elle devait avoir en elle une force qui la dépassait. 
 A ce moment, ma vie a complètement changé, et j’ai voulu 
comprendre quel genre de Dieu demandait à l’homme de pardonner celui 
qui le trahit. 

Je ne crois pas en Dieu comme on croit aux fantômes ou aux soucoupes 
volantes. Il ne s’agit pas d’un concept théorique, mais d’une Personne. Il ne 
se passe pas un jour sans que je me demande ce qu’aurait fait Jésus dans telle 
ou telle situation. Je ne peux pas croire en l’amour de Dieu sans avoir envie 
de le vivre, de le partager, de le célébrer. De la même façon, je ne peux pas 
dire à ma copine : je crois à notre couple, mais je ne veux pas m’investir. 

Enfin, en tant que chrétien, je suis convaincu que Dieu, comme tous les 
pères, espère, qu’en toute liberté, ses enfants s’aimeront entre eux, se 
respecteront, s’aideront à grandir dans leurs différences, qu’ils seront toujours 
prêts à s’accueillir et à se pardonner les uns les autres. 

Voilà ce que je peux dire maintenant sur ce chemin encore tout neuf 
de ma découverte de Dieu. 
 

Inspiré de Adrien ROISIN, Direct-Jeunes, mars 99  

 

 



Pour celles et ceux qui veulent aller plus loin … 

Première lecture du livre du prophète Sophonie 

Pousse des cris de joie, fille de Sion ! Éclate en ovations, Israël ! Réjouis-toi, de tout ton cœur 

bondis de joie, fille de Jérusalem !  Le Seigneur a levé les sentences qui pesaient sur toi, il a 

écarté tes ennemis. Le roi d’Israël, le Seigneur, est en toi. Tu n’as plus à craindre le malheur. 

Ce jour-là, on dira à Jérusalem : « Ne crains pas, Sion ! Ne laisse pas tes mains défaillir ! Le 

Seigneur ton Dieu est en toi, c’est lui, le héros qui apporte le salut. Il aura en toi sa joie et son 

allégresse, il te renouvellera par son amour ; il exultera pour toi et se réjouira, comme aux 

jours de fête. »   

En nous, laisser se déployer la joie de Dieu ... 
 

 

 

« Pousse des cris de joie, fille de 

Sion. (…) De tout ton coeur, bondis 

de joie.  (…)» 

« Le Seigneur exultera pour toi et se 

réjouira comme aux jours de fête. » 

L’avez-vous remarqué ? Au cours de cet 

Avent, les premières lectures du 

dimanche nous convient à un crescendo 

de la joie ! 

 

- Cela commençait avec une promesse de bonheur : un germe, minuscule, de justice appelé 

à se déployer parmi nous.  

- Suivit l’invitation à ranger notre tristesse au placard et à nous revêtir de la beauté et 

de l’importance que le Seigneur nous offre.  

- Et ce dimanche, abondent les verbes exprimant l’allégresse : « Pousser des cris de joie, 

se réjouir, éclater en ovation, bondir de joie, exulter ». 

 

Quel hymne à la joie ! Pour peu, on se mettrait à chanter, et même à danser. Comme 

jadis David devant l’arche du Seigneur, au son des tambourins, de la lyre et des 

cithares (2 Samuel 06,14 et Psaume 149,03). Et pourquoi ne chanterions-nous pas et ne 

danserions-nous pas, nous aussi, aujourd’hui ! Et le Seigneur avec nous, nos pas 

s’ajustant aux siens ? Finie la morosité de nos célébrations et de nos rassemblements 

de prière ! 

 

Cependant, on peut se poser la question : pareille insistance sur la joie n’est-elle pas 

l’envers d’une désespérance sans fin, d’un profond découragement, quand tout autour de 

nous semble vaciller ? Ce fut en effet le cas pour Israël. L’exultation, la joie du retour 

en Terre Promise, succéda à de longues périodes d’exil : d’abord pour les populations du 



Royaume du Nord au cours de la deuxième moitié du 8ème siècle A.C.N. ; ensuite pour 

celles du petit Royaume du Sud en 587 A.C.N.  

De nos jours aussi, désespoir et sentiment d’impasse affectent beaucoup de nos 

contemporains. S’y ajoute de la perplexité quant à l’avenir …  

« Il y a un moment pour tout, et un temps pour chaque chose sous le ciel : (…) 

un temps pour pleurer et un temps pour rire ; 

un temps pour se lamenter et un temps pour danser » (Ecclésiaste 03,04). 

 

Les prophètes de nos Ecritures - ceux du Premier Testament d’abord, Jean-le-Baptiste 

et Jésus ensuite - ne sont décidément pas d’abord des prophètes de malheur. 

Inlassablement, ils cherchent et trouvent les mots qui permettent de se redresser et 

de se reprendre en route. 

  

« Le Seigneur est en toi. » 

L’expression du prophète Sophonie a plus de force encore en hébreu qu’en français : 

« Le Seigneur est dans ton corps, dans tes entrailles». … Comme il le sera en Marie ! 

Plus loin,S. Luc écrira : « Le Royaume de Dieu est au-dedans de vous » (Luc 17,21). 

 

Nous voilà donc invités à une expérience d’intériorité : découvrir au plus profond, au 

plus secret de nous-mêmes, une Présence, celle du Seigneur, et l’accueillir. Voilà bien 

une expérience qui peut nous aider à nous remettre sur pied et à laisser se déployer en 

nous paix et joie !   

- Faire silence d’abord. Si nécessaire à une telle expérience, le silence s’avère 

difficile de nos jours dans le tourbillon des sollicitations de toute sorte ! Silence rendu 

difficile aussi par les vicissitudes de nos existences et le vacarme de nos émotions et 

de nos sentiments.  

La marche, la contemplation de la nature dans toute sa beauté, les gestes répétitifs du 

quotidien qui occupent les mains, mais gardent l’esprit et le cœur libres, seront 

propices à nous conduire peu à peu vers ce silence intérieur. 

- Alors, il se peut que nous soit donnée la grâce de percevoir cette Présence au 

plus intime de nous-mêmes. Présence d’Amour inconditionnel, de Bienveillance et de 

Confiance à notre égard, de Pardon aussi.  

- L’accueillir avec gratitude. Dans le silence encore et toujours, nous rendre 

présent à cette Présence. « Voici que je me tiens à la porte et que je frappe. Si 

quelqu’un entend ma voix et ouvre la porte, j’entrerai chez lui ; et je dînerai avec lui, et 

lui avec moi » (Apocalypse 03,20). 

- Retrouver enfin vicissitudes de nos vies, émotions et sentiments, mais 

autrement. Dans la lumière de cette Présence. Avec une paix et une joie qui donnent 

courage et force.  

 

Marie, figure d’Avent, nous montre le chemin de cette expérience intime, « elle qui 

gardait avec soin toutes ces choses, les repassant dans son cœur » (Luc 02,19 et 51). 

Cheminons avec elle vers la fête de la Nativité ! 



Annonces 

 

Samedi 14 décembre, 18h, à BASSE-BODEUX : les bienfaiteurs défunts de la paroisse (mf). 

Dimanche 15 décembre, 3ème dimanche d’Avent. Collecte pour Action Vivre ensemble. A 9h30, 

à TROIS-PONTS : Yvon Filot, André Ulens, Jean Claude Godart et Emile Bastin. A 11h, à 

STOUMONT : Firmin Beco et son épouse Noémie Beco. Georges et Chantal de Harenne et défunts 

des familles. Damienne t'Serstevens et les défunts des familles Gouders-t'Serstevens.  

Mardi 17 décembre, 18h, à MOULIN-DU-RUY: messe. 

Mercredi 18 décembre, 18h, à WANNE : messe. 

Jeudi 19 décembre, 17h, à TROIS-PONTS : adoration. A 17h45 : messe pour les époux Jules 

Philippe-Wathelet. Les époux Gaston Marette-Dejardin et leur fils Guy. 

Vendredi 20 décembre, 18h, à TARGNON : messe.   

Samedi 21 décembre, 18h, à LA GLEIZE: Gaston Hemroulle et défunts des familles Hemroulle-

Thonus. La famille Dauvister. 

 Dimanche 22 décembre, 4ème dimanche 

d’Avent. A 9h30, à TROIS-PONTS : les 

Sœurs, parents et amis défunts de la 

Communauté St-Joseph.  Albert Legrand. A 

11h, à CHEVRON : Famille Régibeau-

Lambotte, Anne-Florence et Joseph. Pierre 

Counasse. José Pirotton et Berthe Guissen, 

Cécile Pirotton et Jean-François Pairoux. 

Julien Detaille et Jeanine Résimont. Auguste 

Laffineur, Maria Laffineur, Malou Lievens. 

Abbé Geenen. Antoine et Rosalie Squelin-

Potelle, Camille et Germaine Gilson-

Mignon, Georges et Fernande Gilson-

Squelin, Rose-Marie Gilson, Camille et 

Chantal Gilson-Maréchal, Michaël Gilson. 

Daniel Lambotte. 

 

 

 

 

 

Avant la veillée de Noël (24 décembre, 16h30, à Trois-Ponts)  
à partir de 16h, pour celles et ceux qui le veulent/peuvent : 

répétition des chants de la célébration 
 

Mercredi 18 décembre, 15h, à la salle de BASSE-BODEUX : goûter organisé par les jeunes du 

KT (professions de foi) pour les aînés des paroisses de notre UP. Personnes de contact : Jean 

0475 501 586 ; S. René-Marie 0472 469 745 ; Nathalie 0496 08 80 44 

 
 


